

市政NEWS

月一會

【編集発行】伏見ゆきえ 政務活動事務所

〒244-0816 横浜市戸塚区上倉田町389ベルクール102

TEL 045-443-5757 FAX 045-443-5671

E-mail : office@fushimiyukie.com

市政は皆の笑顔のために。

横浜市会議員(自民党)

伏見ゆきえ

Fushimi Yukie

プロフィール

1968年生まれ

高校卒業後歯科医院に勤務

20歳で結婚仕事を続けながら

2人の子供を出産

働く母・ヤクルトレディに

2015年

島村大 参議院議員秘書を経て

戸塚区より横浜市会議員に

挑戦・初当選



【議会活動報告】平成30年度予算案について。

この1月、平成30年度予算案が公表されました。予算案のポイントは新たな中期計画を策定し、次世代につなぐ新たな1歩を踏み出す年として、市では持続的な成長に向けて人や都市の成長基盤を支えながら新たなステージに挑戦することを掲げています。また不斷の行政改革を推進し「施策の推進」「財政の健全性の維持」の両立を図ります。今回の予算案の中で私が皆さんにお知らせしたいことを下記に2点、簡単に書き記しました。

平成30年度 こども青年局予算案

今年度のこども青年局の重点取組は

- 保育所等待機児童解消の継続
- 子ども・子育て支援新制度における
全ての子育て家庭への支援
- 放課後児童支援策の充実
- 児童虐待への取組の充実
- 困難を抱える若者支援策の充実
- 子どもの貧困対策の推進



**ゆきえの
ちょっと一言**

この予算案の中で、戸塚区に新たに地域子育て支援拠点に準じた拠点サテライト開所のための予算がつけられました。開所は来年3月を予定されています。また場所などについては、これから区で調整を図ります。既存の地域子育て拠点とは異なるエリアに設置されることなので、個人的には戸塚駅周辺に設置されることを願っています。

ゆきえのゆくえ

戸塚議員団で2月17・18日の2日間、戸塚区が友好協定を結ぶ北海道下川町を訪れました。2月8日から始まった平昌オリンピックにも、同町からはレジェンドこと葛西紀明選手と伊東大貴選手、伊藤有希選手3人が参加しています。17日に行われた男子ラージヒルの試合をパブリックビューイングで町内の皆さんと一緒に応援しました。

『計画的な小・中学校施設の建替え』

計画的な学校施設の建替に向けて、建替対象校3校の基本設計を行うとともに、新たな対象校の選定に向けて、必要な調査等を実施します。

- 【対象校】
- 上菅田小学校
 - 都岡小学校
 - 汐見台小学校

【予 算】1億8,400万円



**ゆきえの
ちょっと一言**

今回、学校建替に向けた予算がつけられましたが、実際に着工するのは2年ほど先。建替問題と合わせ、実は学校の洋式トイレの整備も緊急課題なので今年度の予算案にも予算がつけられています。現代の子どもたちは和式トイレで用を足す機会が少なく、学校でトイレに行くのを我慢するケースも。子どもの健康のためにも迅速な対応が望まれます。



選手以外でも下川町にある下川商業高校の生徒さん10名が、テストジャンパーとして平昌を訪れているそうです。

雑記とことこ

戸塚区の梨と北海道下川町の小麦を使った特別醸造ビール「ともだちウィートエール=友好協定ビール」が、この2月から区内でも販売されました。すでに、お飲みになった方もいるかもしれません。梨の香りとスッキリした飲み口は女性にも飲みやすい印象を受けました。戸塚の川上地区と下川町の子どもたちの交流から始まったこの小さな交流が、このような形となるとは協定を結んだ時点では誰も想像をしなかったことだと思います。これからも豊かな交流を育み、両町にとって有意義なものになることを切に願います。また自分の住んでいる街とは違う様々な街に、思いを馳せる機会を持つことで、戸塚の子どもたちの世界はどんどん広がりを見せます。環境への取り組み・北国ならではの自然との触れ合いは、今後の成長の糧に必ずなることだと思います。



誰にでも優しい街するために 4つの政策

子育て 教育 福祉 医療

女性も男性も共に輝く社会、ひいては、妊婦、子ども、若者、高齢者、障がいのあるなしにかかわらず、誰にとっても暮らしやすい社会の実現に向けて、私も走り出します！仕事、子育て、義父母の看病、これまで様々なことがありました。私が大変だと感じた経験の多くは、ほかの皆さんも経験していること。また、これから多くの方々が直面するかもしれないことです。あの時に困ったことを、これからは困らなくてよいように、小さなことから変えていきたいと考えています。

チームゆきえ募集中!!

市政報告の駅頭配布、ポスティング、事務作業などをお手伝いしてくださる方を募集しています。
未経験の方でもOK！まずはお気軽に電話下さい。

お問い合わせ ☎045-443-5757

いくつかの野菜で
Cooking!
「春色ホウレン草炒め」

舞岡産のホウレン草を彩りよく頂きます。この時季のホウレン草は甘みも強いのですが、地場産だとなおさらです。



あらかじめ作っておいたマヨネーズ入りのスクランブルエッグをキレイに洗ったホウレン草とオリーブオイルと炒めます。

素材の味をいかすために、塩・コショウでシンプルな味付けします。ご飯のおかずにするなら、お醤油を加えても箸が進みますね。



ここに注目



戸塚区総合庁舎に2月19日から新たなエスカレーターが稼働しました。窓口業務の多くを担う2階と正面玄関がある3階をつなぐこのエスカレーターの完成により、これまで移動に不便を感じてきた多くの方の思いも多少、解消されたかと思います。



日々の活動は

ホームページ

伏見ゆきえ

検索

Facebook



で更新中！